



Un représentant de l'Église orthodoxe russe a rencontré le Patriarche melkite



Le 6 octobre 2016, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, a rencontré le Patriarche de l'Église melkite, Grégoire III Laham. La rencontre avait lieu à la résidence patriarcale, située à Rabieh (Livan).

L'higoumène Arsène a parlé au Patriarche Grégoire des efforts entrepris par l'Église orthodoxe russe, son Primat en tête, pour la défense des chrétiens du Proche Orient.

Sa Béatitude le Patriarche Grégoire a exprimé son vif désir de rendre visite à l'Église orthodoxe russe. A la fin de la rencontre, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, les deux parties ont échangé des cadeaux en souvenir.